



BZZ 0.3

Un produit au design exclusif et raffiné, où élégance et technique s'unissent pour donner naissance à des atmosphères lumineuses uniques. Un appareil à encastrement d'intérieur totalement invisible en mesure de mettre en valeur les espaces ambiants en en définissant la beauté. BZZ 0.3 a une forme hexagonale unique et envoie des faisceaux de lumière asymétriques qui, combiné avec le verre, créent de suggestives lumières aussi bien sur les côtés de l'objet qu'à l'intérieur de l'espace où il est installé. Cette combinaison de technologie et créativité contribue à la création d'une atmosphère particulière.

A product with a refined, eye-worthy design, where elegance and technology come together to create unique atmospheres of light. A fully concealed recessed luminaire that enhances and defines the beauty of any room. With its unusual hexagonal shape, BZZ 0.3 emits asymmetrical light beams. Once they hit the glass, they create stunning effects around objects and in the space itself. This marriage of technology and creativity makes for a special atmosphere.



